

Pour cette sortie dominicale du 19 avec un soleil rasant et une douzaine à partir dans le groupe B, et SuperPhil. Départ vers par moment se déchaîne en rafales l'ECM. Il faut dire que les montures sur ces routes fort nombreux ; Un agressive, du gravillon en virage, calvaire.... Il faut vraiment être Mais ils y sont. La côte de Brèles à deux champions, cependant trop vite un regroupement est effectué avant jusqu'au Conquet à des relais entre Jean-seul lumineux de l'étape. Le littoral jusqu'à ST Mathieu est splendide, la mer déchainée, se jette avec violence sur les roches et s'effrite dans une explosion d'écume aussi blanche que neige. Par moments le soleil rasant ébloui les cyclos qui prennent les virages en aveugle. Dans cette portion, ils sont tous derrière superphil et Denis qui tirent le peloton face au vent, avec ce même peloton qui s'étire à la queue leu leu sur plusieurs dizaines de mètres. A ce moment, point de paroles, il faut suivre et survivre...



Janvier, point d'averses, il fait plutôt beau mais température très très fraîche. Ils sont une avec quelques champions comme DD, Denis Lanrivoaré, puis vers Brèles avec un vent qui violentes, déstabilisant les randonneurs de sont fragiles et les dangers qui les guettent animal sui débouche, une voiture trop ou des trous dans la route ; un vrai passionné de la petite reine pour y aller. Plouarzel est vite grimpée avec en tête les grimpée car le peloton s'effiloche. Toutefois Plouarzel. A partir de cette cité, on assiste Paul T. alias Cavendish , Bernard O ; et René le

Après Plougonvelin c'est Louis et DD qui prennent le lead avec toujours un vent fort mais avec une exposition de trois quart. Le groupe file vers la route qui relie le Conquet à St Renan, sur une portion qui n'arrête pas de monter. A un moment donné, tandis que le groupe maintient son allure, Yann Iffig alias le Cyclo ALPHa (CALPH) et JLM se laissent distancer. Et raccrocher le peloton avec ce vent et cette montée devient un effort digne d'un hercule, et comme la logique est imparable, ils ne recolleront jamais même avec l'aide de DD venu en renfort. Avant la cité médiévale, Yann Iffig prend le chemin le plus court mais le plus ardu par la montée de la carrière ; Quelle classe !!

DD et JLM se jettent sur la montée plus douce qui mène vers le haut de ST Renan et tentent de raccrocher le groupe. Rien n'y fait même si la distance se réduit. En fin de montée ils rejoignent Bernard et Gérard qui les attendent, mais au premier feu c'est JLM qui doit s'arrêter. Gérard et JLM rentrent seuls en passant par Trébaol alors que les autres qui sont loin devant passent par le Curru.

Au Garo, c'est DD qui fête son du rosé et un excellent vin rouge, un qui en bouche dévoile des parfums de qui affiche d'une bonne persistance. Tous pour cette escapade dans les vignobles de



anniversaire et régale ses collègues avec Beaumes-de-Venise ample et charnu fruits mûrs et d'herbes aromatiques et les collègues sont ravis et le remercie ces régions ensoleillées. Merci DD

A Jeudi prochain les amis

Gérard Houlf